

¿Fuimos extraterrestres?

(De Ricardo Santander Batalla. Ediciones Génesis 2000, San José de Maipo, 1994. 274 págs.)

Las visiones nuevas, irreverentes, sirven para el progreso del mundo. Sin Galileos que desafíen a la ciencia oficial y hagan peligrosas observaciones, la vida sería un eterno oscurantismo.

Por lo tanto, bienvenidas las teorías que aporten un nuevo punto de vista sobre lo ya establecido.

Es lo que pretende hacer Ricardo Santander Batalla con su libro "¿Fuimos extraterrestres?", especie de segunda parte de su obra "¿Fue Jehová un cosmonauta?".

Qué visiones más peligrosas que éstas, en que se contradice la interpretación "oficial" de la Biblia y otros escritos religiosos, en un intento de demostrar la intervención de inteligencias extraterrestres en el devenir de la humanidad.

Primero nos sorprendió con un análisis descarnado de las contradicciones, cabos sueltos y misterios de la Biblia, para darles sentido en base a la posibilidad de que el dios de los judíos fuera en realidad una raza de otro mundo, cuya actuación y cuyas naves fueron describidas detalladamente pero con la mentalidad de los primitivos habitantes del Medio Oriente.

Ahora, en su obra recién aparecida, Santander Batalla amplía su campo de acción. Analiza la Biblia, el Libro Mormón y leyendas amerindias, para llegar a una sorprendente teoría: la vida en el mundo —y especialmente la humana— surgió gracias a la intervención extraterrestre, que no ha desaparecido desde entonces, sino que ha seguido dirigiendo a la humanidad para, en algún momento, resarcir y tomar posesión de este mundo.

Lástima que también se ampliaron los defectos.

No basta con una visión novedosa e irreverente. Esta debe ser lógica y posible; debe resistir el embate de la ciencia gracias a su coherencia interna. Y eso falta a los postulados de "¿Fuimos extraterrestres?".

PJD

RCF 8237

Por ejemplo: es atractiva la interpretación que hace de la creación del mundo en los siete días bíblicos, pero se basa en supuestos que científicamente no se sostienen, como la inicial inmovilidad del planeta Tierra. La única "justificación" que el autor da para esta supuesta inmovilidad es que la Tierra era un planeta muy caliente, como es hoy Venus, cuya rotación es muy lenta.

No es un argumento lógico, y es prácticamente la base en que se sustenta su teoría.

"Razonamientos" tales se repiten en todo el libro, restando validez a casi todas sus deducciones. A ello hay que sumar la manipulación de datos, como en el mismo caso de Venus, que a veces se mueve y a veces no mucho, según convenga al argumento de turno.

Más la injustificada ofensa, precisamente a quienes abordarán la obra con más reticencias: llama provenientes a los estudiosos de la Biblia, haciendo un juego de palabras con "exégetas"; lanza la acusación de que Noé fue violado por sus hijos (sin ningún fundamento); compara al catolicismo con el marxismo, previendo el triunfo mundial de este último, y otras lindezas de este estilo.

Los judíos salen muy mal parados del libro. Cual nuevo "Protocolo de los Sábicos de Sion", no vacila en afirmar que la humanidad es manejada por los miembros de esta raza-religión y que cada gran cambio es encabezado por uno de ellos (esto incluye a Napoleón y Hitler, sin empachos). La diferencia es que, según Santander Batalla, los judíos son a su vez marionetas de los extraterrestres.

Escritores de ciencia ficción han tratado el tema en forma más creíble. Según la versión de Santander Batalla, ¿fuimos extraterrestres? es una pregunta de dudosa respuesta.

Osvaldo Campos

Fuimos extraterrestres? [artículo] Osvaldo Campos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Campos, Osvaldo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fuimos extraterrestres? [artículo] Osvaldo Campos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)